

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 12 DE MARZO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

A PALOS Y MACHETES DEFIENDEN INVASIÓN
PENDIENTE, FORTALECER EL SISTEMA
FEDERALISTA

El Sol de Morelia

Cambio
DE MICHOACÁN

ENTRE CLAROSCUROS Y ACIERTOS, LOS 100 DÍAS
DE AMLO

publimetr

FRICCIONES CON LA FEDERACIÓN AMENAZAN LA
ECONOMÍA ESTATAL: CEEM

LA OPINIÓN
de Michoacán

TOMAR EN CUENTA A ESTADOS Y MUNICIPIOS,
PIDE SILVANO AUREOLES

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

HABRÁ 164 MDP PARA OBRAS HIDRÁULICAS
PRESEA VASCO DE QUIROGA PARA EL PADRE
EVERARDO MACÍAS

452
DIARIO
URUAPAN

APRESURAN OBRAS EN EL PRIMER CUADRO DE
URUAPAN

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

TOMAR EN CUENTA A ESTADOS Y MUNICIPIOS,
PIDE SILVANO AUREOLES

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

GENTE
del Balsas

ALERTAN POR BROTE DE PIOJOS EN ESCUELAS DE
LÁZARO CÁRDENAS

NOTAS CONGRESO

Es muy pronto para evaluar administración de AMLO

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/es-muy-pronto-para-evaluar-administracion-de-amlo-antonio-salas/>

A decir del presidente de la mesa directiva del Congreso Local, Antonio Salas, es muy pronto para hacer una evaluación del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador; insiste, es un gobierno populista y estamos en puertas de la conversión de México en un nuevo Venezuela. Cuestionado sobre los resultados de las casas encuestadoras, donde a Andrés Manuel López Obrador alcanzó un nivel de aceptación histórico, dijo el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), "Yo digo que tiempo al tiempo, la verdad es que son muy pocos días para hacer ya una valoración de los seis años que va a durar", manifestó.

**4T es más que Morena y PT: Brenda Fraga
Coalición "Juntos Haremos Historia" Terminó En Elecciones: Diputada PT
PT presentará plan de trabajo para sumarse a proyecto de AMLO: Brenda Fraga
Brenda Fraga niega ruptura legislativa con Morena**

IDIMedia, Changoonga, MiMorelia, Monitor Expreso

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/4t-es-mas-que-morena-y-pt-brenda-fraga/>
<https://www.changoonga.com/michoacan-coalicion-juntos-haremos-historia-termino-en-elecciones-diputada-pt/>
<https://www.mimorelia.com/pt-presentara-plan-de-trabajo-para-sumarse-a-proyecto-de-amlo-brenda-fraga/>
<https://www.monitorexpresso.com/brenda-fraga-niega-ruptura-legislativa-con-morena/>

Que los diputados de Morena se pongan de acuerdo... nosotros haremos nuestro trabajo", mencionó Brenda Fraga Gutiérrez, coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) luego que Sergio Pimentel Mendoza, dirigente estatal de Morena anunciara el rompimiento con el PT, por votar a favor de Adrián López Solís para Fiscal General del Estado. Así mismo al Congresista destacó que la "Coalición Juntos Haremos Historia", terminó con las campañas electorales, sin embargo agregó que ellos continúan impulsando la agenda de la cuarta transformación.

**Reconocen a Rubí de María
Legislativo entrega condecoración "La mujer michoacana"
El feminismo es humanismo, afirma Rubí de María Gómez, condecorada en el Congreso
Congreso entrega reconocimiento a Rubí de María Gómez
Congreso entrega condecoración "La mujer michoacana" a Rubí de María
"El feminismo es producto del dolor de las mujeres", Rubí Gómez Campos,
condecorada por el Congreso Local**

Portal Hidalgo, IDIMedia, Primera Plana, Revolución 3.0, MiMorelia, Monitor Expreso

<http://portalhidalgo.com/reconocen-a-rubi-de-maria/>
<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/legislativo-entrega-condecoracion-la-mujer-michoacana/>
<https://primeraplana.com.mx/portal/?p=623364>
<https://michoacanconcreto.com/congreso-entrega-reconocimiento-a-rubi-de-maria-gomez/>
<https://www.mimorelia.com/congreso-entrega-condecoracion-la-mujer-michoacana-a-rubi-de-maria/>
<https://www.monitorexpresso.com/el-feminismo-es-producto-del-dolor-de-las-mujeres-rubi-gomez-campos-condecorada-por-el-congreso-local/>

Rubí de María Gómez Campos, fue condecorada con la Presea La Mujer Michoacana, que anualmente otorga el Congreso Estatal a lo más destacado del ámbito femenino por sus aportaciones a lo académico y la sociedad. A través de la Comisión de Igualdad de Género, el Poder Legislativo reconoció el aporte en este campo de Gómez Campos a lo largo de más de 30



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

años. En el lugar Antonio Salas Valencia, presidente de la Mesa Directiva, señaló que la condecoración busca reconocer la labor de Rubí de María Gómez Campos, quien ha trabajado para que se reconozcan los derechos de las mujeres.

“Violencia contra las mujeres, un problema de dignidad humana”: Rubí de María Gómez Campos

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/violencia-contra-las-mujeres-un-problema-de-dignidad-humana-rubi-de-maria-gomez-campos.htm>

Me emociona y conmueve mucho por muchas razones, por ser muchos años de haber vivido este 8 de marzo y ver su evolución; en lo personal me emociona que haya un reconocimiento a mi trabajo. Es muy emocionante que los espacios de confluencia de las ideologías políticas más diversas se hayan puesto de acuerdo para entregarme este reconocimiento y en mi corazón uno quiere su lugar y su espacio”, resaltó en entrevista Rubí de María Gómez, luego de haber recibido la condecoración “La Mujer Michoacana” por el congreso estatal. Pese hacer oriunda de esta capital revela que nunca había recibido un reconocimiento de este nivel “me emociona mucho y ver los cambios también”. Por cuanto a la situación de violencia contra las mujeres que continúa sin freno, reconoció que hace mucha falta mucho trabajo.

El poder Legislativo reafirma su compromiso con las Mujeres michoacanas : Francisco Cedillo

Michoacán Informativo

<https://michoacaninformativo.com/el-poder-legislativo-reafirma-su-compromiso-con-las-mujeres-michoacanas-francisco-cedillo/>

El Diputado Francisco Cedillo reafirma su compromiso de acompañar en el desarrollo de las michoacanas al acudir a la entrega de la condecoración “La Mujer Michoacana”, presea que le fue entregada a la doctora en Filosofía egresada de la Universidad Michoacán de San Nicolás de Hidalgo, Rubí de María Gómez Campos. El Morenista enfatizó, mi labor como congresistas estará permanentemente ligada a promover el desarrollo económico, político y social de la mujer michoacana, estoy comprometido a perseguir su desarrollo no solo político, sino también económico y social”.

El 66% de las mujeres en México ha sufrido algún grado de violencia Comprometen a Congreso a fortalecer marco jurídico a favor de mujeres

Respuesta, Quadratin

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80518-el-66-de-las-mujeres-en-mexico-ha-sufrido-algun-grado-de-violencia.html>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/comprometen-a-congreso-a-fortalecer-marco-juridico-a-favor-de-mujeres/>

El 66.1 por ciento de las mujeres en México ha sufrido algún tipo de violencia desde sexual, física, emocional, psicológica, afirmó la presidenta de la Comisión de Equidad de Género en el Congreso del Estado, Lucila Martínez Manríquez. Así lo dejó de manifiesto, durante el acto protocolario que se realizó en el parlamento local para la entrega de la condecoración “La Mujer Michoacana”, conforme al decreto 552 del artículo I, que refiere que debe galardonarse a una persona que haya destacado en la defensa de los derechos e igual de las mujeres.

Incertidumbre la marca de los 100 días de gobierno de AMLO

Contramuro

<https://www.contramuro.com/incertidumbre-la-marca-de-los-100-dias-de-gobierno-de-amlo/>

“Los primeros cien días han sido acelerados y con poca claridad; tal vez lo que hoy marca al gobierno del presidente es la incertidumbre”, calificó el diputado priísta, Eduardo Orihuela Estefan. Al ser cuestionado sobre los primeros cien días del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

legislador señaló que se reconoce la carga de trabajo y el hecho de que todos los días tenga agenda; así como el tema de la austeridad, que dijo, era algo que los mexicanos ya reclamaban.

En gobierno de AMLO las mujeres no estamos plasmadas: Diputada Mujeres No Pueden Seguir Desapareciendo De Políticas Públicas De AMLO: PRD Califica Araceli Saucedo como poco destacable los primeros 100 días de AMLO

IDIMedia, Changoonga, Monitor Expreso

<https://www.idimedia.com/gobierno-federal/en-gobierno-de-amb-las-mujeres-no-estamos-plasmadas-diputada/>

<https://www.changoonga.com/mujeres-no-pueden-seguir-desapareciendo-de-politicas-publicas-de-amlo-prd/>
<https://www.monitorexpresso.com/califica-araceli-saucedo-como-poco-destacable-los-primeros-100-dias-de-amlo/>

A 100 días del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, las mujeres no han sido plasmadas, opinó al Diputada Araceli Saucedo Reyes, y coordinadora de la fracción parlamentaria del PRD del Congreso del Estado, por lo que consideró que ha habido un retroceso en la actual administración. Recordó que hubo un recorte en el presupuesto con perspectiva de género de hasta un 80%. Así mismo dijo que se también se vieron afectadas jefas de familia luego que se eliminara el programa de las guarderías antes de la Sedesol.

Irregularidades en 258.2 mdp revelan auditorías de 2017 a UMSNH

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/irregularidades-258-2-mdp-revelan-auditorias-2017-umsnh/>

Irregularidades en el ejercicio de 258.2 millones de pesos fueron detectadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), y la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) durante 2017 en la fiscalización realizada tanto a la cuenta pública federal como a la estatal y reportadas en sus respectivos informes anuales. De manera particular resalta la falta de claridad sobre el destino y uso de los recursos generados por las aportaciones realizadas por los alumnos de la máxima casa de estudios ese año.

Evidentes los pendientes del Gobierno Estatal en ciencia y tecnología: Congreso

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/evidentes-los-pendientes-del-gobierno-estatal-ciencia-tecnologia-congreso/>

Como evidentes se califican los pendientes en el fomento e impulso de ciencia y tecnología que tiene la administración estatal encabezada por Silvano Aureoles Conejo, esto en la Glosa del III Informe de Gobierno realizada en el Congreso del Estado por la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación. En el dictamen elaborado, se apunta que el informe del ejecutivo tiene una asignatura pendiente en lo que respecta al fomento e impulso a la ciencia, tecnología e innovación, desaprovechando el potencial de los estudiantes de la entidad, que pudiera traducirse a mediano plazo en un impulso para el desarrollo económico y social si se destinaran recursos suficientes.

Tema indígena sin prioridad para silvanismo, establece Glosa de III Informe

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/tema-indigena-sin-prioridad-silvanismo-establece-glosa-iii-informe/>

“Es claro” que el tema en materia indígena no ha sido prioridad para la administración que encabeza Silvano Aureoles, concluyen los diputados locales en la Glosa realizada al III Informe de Gobierno. El dictamen elaborado por la Comisión de Pueblos Indígenas de la LXIV Legislatura del Congreso local es claro: “en el estado de Michoacán, en esta administración se nota la poca importancia sobre políticas en beneficio de los pueblos indígenas que realmente contribuyan al desarrollo de los mismos”.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Ausente la equidad de género en sindicatos michoacanos: Oscar Escobar

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/ausente-la-equidad-genero-sindicatos-michoacanos-oscar-escobar/>

En Michoacán la equidad de género en los sindicatos está ausente, sin que las leyes locales garanticen el derecho de las mujeres a ocupar cargos de dirección en dichas agrupaciones gremiales, evidencia el legislador panista Oscar Escobar Ledesma en una iniciativa de reforma a la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado que promueve para garantizar a paridad de género sindical. Escobar Ledesma –quien preside la dirigencia estatal panista en Michoacán- refiere en la exposición de motivos de su propuesta que la equidad de género en el sindicalismo laboral burocrático, es un escalón más que se tiene que subir para lograr empoderar a las mujeres en la toma de decisiones, esto no sólo en la vida política del país, sino en la vida profesional y laboral.

Absurdas, las declaraciones de Omar Trujillo “las mujeres tenemos el derecho de poder transitar”: Araceli Saucedo

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/absurdas-las-declaraciones-de-omar-trujillo-las-mujeres-tenemos-el-derecho-de-poder-transitar-araceli-saucedo.htm>

Las declaraciones del exfutbolista, hoy convertido en regidor de Morena del ayuntamiento capitalino, Gustavo Omar Trujillo Corona, en el sentido de que, si bien los ciudadanos gozan de garantías de seguridad, recomendó tener muchos cuidados “porque aún tenemos mucha inseguridad”, levantó varios comentarios, entre ellos el de Araceli Saucedo Reyes quien lo consideró como ‘mal completamente’. Al preguntarle en torno a las declaraciones del funcionario a un medio de comunicación local, quien recomienda a las mujeres estar en sus casas antes de las 12 de la noche, la coordinadora de la fracción parlamentaria del PRD en el congreso, estimó que “todos debemos estar trabajando en cómo generamos las garantías, cómo generamos a las mujeres seguridad; creo que todos los congresos locales, los gobiernos municipales debe haber una plena coordinación a favor de las mujeres.

La revocación de mandato, contrapeso democrático: Salvador Arvizu Cisneros

Boletín

Así como la pasada legislatura aprobó la reelección, es momento de crear un contrapeso para establecer un equilibrio que le dé un sentido más democrático a la vida política del estado, otorgándole a los ciudadanos el poder decidir acerca de la revocación de mandato, aseguró el diputado Salvador Arvizu Cisneros, luego de que la Comisión de Puntos Constitucionales otorgara el “ha lugar” para someter a discusión dicha iniciativa. El legislador por el Partido del Trabajo (PT), recordó que presentó dicha iniciativa en sesión del pasado 14 de noviembre y los diputados que conforman la comisión mencionada consideraron que la revocación de mandato atiende a una realidad social, toda vez que es un mecanismo de participación ciudadana en el cual la sociedad valora el desempeño de las funciones de los representantes populares.

En 100 días, AMLO ha devuelto al poder público su vocación de servicio: Alfredo Ramírez

Boletín

En sus primeros 100 días de gobierno, el mayor logro del Presidente Andrés Manuel López Obrador es un acto de justicia social: gobernar a ras de tierra con los ciudadanos, y devolver al poder público su vocación de servicio a la gente, aseveró el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. En la coyuntura de los primeros 100 días de gestión de AMLO, que tradicionalmente llama al análisis del trabajo realizado, Ramírez Bedolla afirmó que sería erróneo evaluar al Presidente conforme a los resultados de las acciones gubernamentales, cuando en este breve periodo lo que debe hacer un estadista es trazar las directrices de su gobierno, y sentar las bases de la estructura jurídica e institucional que necesitará para gobernar.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Condecora Congreso del Estado a Rubí de María Gómez Campos

Boletín

Con un amplio reconocimiento al esfuerzo que las michoacanas, desde diversas trincheras, han realizado para el reconocimiento de los derechos fundamentales de las mujeres, el Congreso del Estado entregó la condecoración "La Mujer Michoacana", a la Doctora Rubí de María Gómez Campos. Como parte del mensaje inaugural, el presidente del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, destacó la relevante participación de la condecorada en la construcción de una sociedad más justa, en donde las mujeres han ganado espacios por el amplio reconocimiento de sus derechos fundamentales.

Diputados avalan en comisión creación de la guardia nacional

Boletín

En reunión de trabajo, los diputados Erick Juárez, Alfredo Ramírez, Brenda Fraga y Marco Polo Aguirre, integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales, aprobaron el dictamen con proyecto de acuerdo por el que la LXXIV Legislatura avala la creación de la guardia nacional. El dictamen que fue aprobado por mayoría, reforma diversos artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, para la creación de la Guardia Nacional, a fin de que la misma asuma un papel central dentro de las estrategias y políticas públicas del Estado mexicano, en materia de seguridad pública.

Congreso legislará en materia de perspectiva de género: Lucila Martínez

Boletín

A construir y fortalecer el marco jurídico vigente en materia de perspectiva de género, y sancionar las conductas que atenten contra la integridad de las mujeres michoacanas, se comprometió la diputada Lucila Martínez Manríquez, quien convocó a la ciudadanía y autoridades a cerrar filas para construir una mejor sociedad, en la que los derechos de todos estén garantizados. Durante la entrega de la condecoración "La Mujer Michoacana", a la doctora Rubí de María Gómez Campos, la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXXIV Legislatura Local, subrayó que lamentablemente la violencia de género se encuentra arraigada en México, ya que de acuerdo con el INEGI, el 66.1% de las mujeres han sufrido alguna vez agresiones de tipo sexual, física, laboral y emocional, lo que obliga a todos los actores de nuestra sociedad a caminar juntos en las acciones que contribuyan a erradicarla y generar una cultura de respeto.

Urgen acciones concretas en el país, para generar una vida libre de violencia a las mujeres: Araceli Saucedo Reyes

Boletín

"En el país es urgente que las políticas públicas que se impulsan estén encaminadas a generar una vida libre de violencia, con una visión de igualdad de género, ante lo que se requiere mayor seriedad y profundidad en el análisis y en las acciones que se realizan para combatir y prevenir la violencia contra las mujeres", afirmó la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura local, Araceli Saucedo Reyes. Durante el evento celebrado en el Congreso del Estado, en donde se hizo entrega de la condecoración "La Mujer Michoacana", a la doctora Rubí de María Gómez Campos, la diputada integrante de la Comisión de Igualdad de Género recalcó que el reconocimiento de la igualdad, entre mujeres y hombres en nuestras leyes, tiene como finalidad eliminar toda forma de desigualdad en cualquiera de los ámbitos de la vida cotidiana; sin embargo, subrayó que, además de las normas, se requieren de acciones integrales para lograr la igualdad sustantiva.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Urgente que gobierno federal mejore su relación con los gobernadores: Adriana Hernández

Boletín

El Gobierno Federal debe mejorar su relación con los gobernadores, dejar de lado los intereses partidistas y priorizar las necesidades de los mexicanos, así lo aseguró la diputada Adriana Hernández Iñiguez. A 100 días del arranque de la administración federal, la legisladora priísta insistió en que las acciones emprendidas siguen dejando descobijados a importantes sectores de la población, principalmente mujeres y niños.

Acciones que generan malestar social deben reconsiderarse a cien días de gobierno: GPPRD

Boletín

A cien días de gestión del Gobierno Federal, deben reconsiderarse las acciones que en su instrumentación han generado un profundo malestar social y corregir el camino, señalaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Antonio Soto Sánchez y Octavio Ocampo Córdova, consideraron que evaluar los cien primeros días de un gobierno más que momento para la vanagloria, debe asumirse como la posibilidad de corregir aquellas acciones que en su instrumentación han resultado contrarias a interés común.

Puntos Constitucionales aprueba reformas en prisión preventiva y Guardia Nacional

Boletín

La Comisión de Puntos Constitucionales aprobó el dictamen a favor de las reformas constitucionales en materia de prisión preventiva y creación de Guardia Nacional, enmiendas que fortalecen al Estado en el combate a la delincuencia. El presidente de la Comisión Erick Juárez Blanquet y los integrantes de la misma: Alfredo Ramírez Bedolla (Morena), Brenda Fraga Gutiérrez (PT), y Javier Estrada Cárdenas (PAN), analizaron las reformas constitucionales aprobadas por el Congreso de la Unión, y que necesitan del voto de por lo menos 17 legislaturas locales para entrar en vigor.

Aprueban en Comisión reforma para crear Guardia Nacional y ampliación de delitos para Prisión Preventiva Oficiosa

Boletín

En reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales, se aprobaron las reformas para la creación de la Guardia Nacional y la referente a la ampliación del catálogo de los delitos para la Prisión Preventiva Oficiosa. La Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, quien además es integrante de esta comisión, destacó la importancia de estas reformas constitucionales y señaló que forman parte de la ruta trazada en la Cuarta Transformación.

Nota Política

Reportan un centenar de estancias infantiles cerradas en Michoacán

OEM-Infomex

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/reportan-un-centenar-de-estancias-infantiles-cerradas-en-michoacan-3171800.html>

Al menos un centenar de estancias infantiles que eran subsidiadas por el gobierno federal han cerrado en la entidad, a raíz de la cancelación del programa, lo que ha dejado a más de tres mil niños sin atención y acceso a la educación inicial, afirmó el diputado federal Armando Tejeda Cid. Por segunda semana consecutiva, el legislador federal acudió a las oficinas de la Secretaría del Bienestar en compañía de madres de familia y directoras de las estancias, en espera de sostener



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

un encuentro con el delegado federal y la encargada del programa para conocer los detalles de la nueva operatividad del programa y los resultados del censo realizado este fin de semana.

MORENA no va más con PT, reconoce dirigente diferencias políticas Por designación de Fiscal, Morena rompe con PT

Respuesta, IDIMEDIA

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80507-morena-no-va-mas-con-pt-reconoce-dirigente-diferencias-politicas.html>

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/por-designacion-de-fiscal-morena-rompe-con-pt/>

El partido Movimiento de Regeneración Nacional anunció que no va más en la coalición con el partido del Trabajo debido a diferencias políticas, reconoció el dirigente morenista, Sergio Pimentel. Aseguró que ambos partidos políticos tienen intereses y rutas políticas diferentes y aceptó que la votación del Fiscal General en el Congreso del Estado fue un factor que influyó. Luego de tan solo 18 días de la conformación de la Alianza por la Cuarta Transformación, el grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) rompió con el grupo del Partido del Trabajo (PT), así lo informó el dirigente estatal Sergio Pimentel Mendoza.

100 días de AMLO, los más sangrientos en un inicio de sexenio: PRD

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80506-100-dias-de-amlo-los-mas-sangrientos-en-un-inicio-de-sexenio-prd.html>

Los primeros 100 días del gobierno de Andrés Manuel López Obrador "son los cien días más sangrientos de un inicio de un periodo presidencial" y de más muertes en México, alertó y cuestionó Antonio Soto Sánchez, líder estatal del Comité Ejecutivo Estatal del PRD. "Son los cien días más sangrientos" de inicio sexenal, opinó esta mañana en rueda de prensa, donde fijó la postura del aurinegro y en que criticó que militantes del Morena sean los que estén levantando el censo de la población que será incluida en los padrones de apoyo de los programas de la Presidencia de la República, por lo que acusó que es con toda intención electorera, pero el Partido de la Revolución Democrática los "va a cazar" para meterlos a la cárcel, ya que es delito, y todo porque Amlo no confía en los encuestadores del INEGI, acusó.

Morena se deslinda de abucheos contra gobernador en Michoacán

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80509-morena-se-deslinda-de-abucheos-contra-gobernador-en-michoacan.html>

El partido Movimiento de Regeneración Nacional no recibió del presidente Andrés Manuel López Obrador indicaciones de emprender abucheos contra el gobernador del estado, Silvano Aureoles durante la visita presidencial del pasado 8 de febrero en Huetamo. Sergio Pimentel Mendoza, dirigente de MORENA en el estado, se deslindó de una situación así contra el mandatario estatal y lamentó que éste en días pasados acusara al partido en el poder de incitar a hacerlo.

Bueno fueran 100 años de gobierno de Morena: Sergio Pimentel

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/bueno-fueran-100-anos-de-gobierno-de-morena-sergio-pimentel/>

El dirigente estatal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Sergio Pimentel Mendoza consideró que a México le hace falta que gobierne su partido por lo menos durante 100 años para poder salir de la crisis derivada de los gobiernos priístas y panistas. En rueda de prensa, aseveró que "bueno fuera [100 años de gobierno morenista], ya hubiéramos arreglado todo lo que está mal en el país".



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Mujeres priistas de Morelia califican de "misógino" a Omar Trujillo

A Tiempo

<https://www.atiempo.mx/politica/mujeres-priistas-de-morelia-califican-de-misogino-a-omar-trujillo/>

Mujeres priistas morelianas reprobaron las declaraciones del regidor de Morelia y ex jugador futbolista Omar Trujillo, de que las mujeres deben estar en sus casas antes de las 12 de la noche. El también integrante de la Comisión de Cabildo de Mujer, Juventud y Deporte en el Ayuntamiento de Morelia que es gobernado por Raúl Morón, "demostró plena ignorancia del tema" al aventarse tal dislate en pleno evento conmemorativo por el Día Internacional de la Mujer que el Instituto de la Mujer Moreliana organizó.

En Michoacán hay tres solicitudes de registro de nuevos partidos políticos

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/en-michoacan-hay-tres-solicitudes-de-registro-de-nuevos-partidos-politicos/>

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) tiene tres solicitudes de registro de nuevos partidos políticos en el estado, confirmó el consejero presidente, Ramón Hernández Reyes. (Foto Facebook: Instituto Electoral de Michoacán) En entrevista, adelantó que en la sesión de este martes el Consejo resolverá sobre dichas peticiones de creación de institutos políticos, que se sumarán a los siete con registro que hay en la entidad. De acuerdo a la Ley General de Partidos Políticos, para que una organización de ciudadanos sea registrada como partido político, se deberá verificar que ésta cumpla con los requisitos siguientes: presentar una declaración de principios y, en congruencia con éstos, su programa de acción y los estatutos que normarán sus actividades; los cuales deberán satisfacer los requisitos mínimos establecidos en esta ley.

Notas Gobierno

Inicia Ombudsman michoacano curso taller en derechos humanos

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/inicia-ombudsman-michoacano-curso-taller-en-derechos-humanos>

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en coordinación con el Partido del Trabajo en Michoacán, inició el Curso Taller en Derechos Humanos, dirigido a la población en general, integrantes de asociaciones civiles, funcionarios y servidores públicos; con la finalidad de coadyuvar a generar una cultura de respeto a la dignidad humana. En la ceremonia de inauguración el Ombudsman michoacano, Víctor Manuel Serrato Lozano, detalló que este tipo de actividades son fundamentales para que la sociedad en general esté informada respecto a sus derechos y conozca como presentar una queja en caso de que sea víctima de vulneración por parte de los servidores públicos en la entidad; además de sensibilizar a quienes tienen cargos públicos respecto a la importancia del respeto a la dignidad humana.

Las mujeres merecen tener condiciones equitativas : Macarena Chávez

Michoacán Informativo

<https://michoacaninformativo.com/las-mujeres-merecen-tener-condiciones-equitativas-macarena-chavez/>

Lagunillas Michoacán a 8 de marzo de 2019.-Las mujeres merecen tener condiciones equitativas en el ámbito político y cotidiano, nuestra labor es trabajar para que cada día se garanticen sus derechos, afirmó Macarena Chávez. La Alcaldesa de Lagunillas enfatizó, "Somos un gobierno comprometido con la igualdad de género; las compañeras mujeres tienen los mismos derechos que los hombres, hagamos que sucedan cosas, debemos respetar y fortalecer los programas de apoyo y los derechos de las mujeres".



H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOCÁN

CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOCÁN DE OCAMPO

Coordinación de Comunicación Social

Un Error Primeros 100 Cien Días de Gobierno

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3004-un-error-primeros-100-cien-dias-de-gobierno.html>

Ha habido como todo, en estos primeros cien días de gobierno, aciertos, pero hay más desaciertos, expuso el Secretario del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Lázaro Cárdenas, José Luis Esquivel García. Como empresariado consideró que fue un error el haber cancelado el aeropuerto de la ciudad de México, "Creo que lo más atinado hubiera sido castigar a los empresarios corruptos que él tiene conocimiento que defraudaron al pueblo de México, pero no por eso haber cancelado ese aeropuerto".

No Habrá Alza de la Tarifa del Transporte

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3003-no-habra-alza-de-la-tarifa-del-transporte.html>

Armando Palomares, titular de Comisión Coordinadora del Transporte Público (COCOTRA) en el puerto mencionó que recientemente el año pasado hubo un ligero incremento de 1 peso a la tarifa para los usuarios de combis que circulan de la ciudad. Por lo cual más bien están en espera de la ampliación de los ramales a las rutas que ya operan en el municipio. Para lo cual recordó que ya está el proyecto autorizado por el gobernador donde se va hacer la ruta de la Orilla a Playa Azul la cual será de cuatro carriles con la cual se desahogaría el tráfico que hace cuello de botella en esa zona.

Carnaval Otomí en San Felipe de los Alzati, centenaria y colorida tradición de Michoacán

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/carnaval-otomi-en-san-felipe-de-los-alzati-centenaria-y-colorida-tradicion-de-michoacan/120260/>

San Felipe los Alzati, Ma'hnini, que, en lengua ñhañhú, significa "mi pueblo", realizó su tradicional y centenario carnaval Otomí, informó la secretaria de Turismo Estatal, Claudia Chávez López. La funcionaria, destacó que en San Felipe los Alzati, el carnaval se realiza el jueves posterior al miércoles de Ceniza y el sábado siguiente. Ahí, juegan las cuadrillas de Viejos con diversos personajes, algunos de animales propios de la comunidad (perro, cordero, etcétera), algunos personajes como el doctor, el vikingo y una maringuía.

Supervisa Gobernador preparativos del Foro Estatal para el Plan Nacional de Desarrollo

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/supervisa-gobernador-preparativos-del-foro-estatal-para-el-plan-nacional-de-desarrollo/>

El Gobernador Silvano Aureoles Conejo se reunió esta mañana con integrantes del Gabinete, a fin de supervisar las tareas de cada área para la organización del Foro Estatal para la Construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024, que tendrá lugar en nuestro estado este miércoles 13 de marzo. El mandatario estatal refrendó la disposición de su gobierno para aportar en la transformación del país a través de estos ejercicios ciudadanos, por lo que instruyó a las y los titulares de las diversas dependencias a apoyar a las autoridades federales para que este evento de realice con éxito.

Vislumbra CEDH afectación a derechos de la niñez por el cierre de estancias infantiles

Exeni

<http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=76838>

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) vislumbra la vulneración de derechos fundamentales de la niñez, con el cierre de estancias infantiles dependientes de la Secretaría del Bienestar antes Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol). Este lunes el Ombudsman michoacano, Víctor Manuel Serrato Lozano, recibió a un grupo de trabajadoras de estos espacios, que en



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

compañía del diputado federal Armando Tejeda Cid, presentaron una queja contra esta dependencia por las implicaciones que conlleva el cierre de estas estancias.

Notas Seguridad

En Morelia viven objetivos delincuenciales, afirma SSP

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/en-morelia-viven-objetivos-delincuenciales-afirma-ssp/>

Ante el incremento de la incidencia delictiva en puntos específicos de Morelia, la Policía Michoacán sospecha la presencia de objetivos delincuenciales residiendo en la capital. Así lo dio a conocer el secretario de Seguridad Pública, Juan Bernardo Corona, al terminar su participación en la presentación del próximo encuentro de cocineras tradicionales. Explicó el funcionario estatal: "hemos encontrado que en algunas de las colonias el índice crece, y en la revisión, nuestras áreas de inteligencia verifican si están ahí estos objetivos prioritarios...".

54 accidentes de motocicletas en Zitácuaro en lo que va del año

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/54-accidentes-de-motocicletas-en-zitacuaro-en-lo-que-va-del-ano/120100/>

Cada día son más frecuentes los accidentes donde se ve involucrada una motocicleta en este municipio, donde los reportes concluyen con varios lesionados debido a que los ciudadanos rebasan la velocidad, no respetan el reglamento de tránsito, manejan sin el equipo adecuado y sumado a eso transportan hasta 5 personas en este vehículo, algunos casos han resultado en pérdida de la vida. Ante esto, el Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro, dio a conocer a través de su Comandante Juan Manuel Pérez Bernal, que en lo que va del año esta corporación ha acudido al llamado de 54 reportes de accidentes donde se ve incluida una motocicleta, por lo que se ha tenido un notorio aumento de este tipo de accidentes durante los primeros meses del año 2019.

Blindan Michoacán Para Evitar Efecto Cucaracha De Violencia en Guanajuato: SSP

Changoonga

<https://www.changoonga.com/blindan-michoacan-para-evitar-efecto-cucaracha-de-violencia-en-guanajuato-ssp/>

Ante las contingencias por la violencia que se vive en Guanajuato, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), comenzó a implementar medidas necesarias para cuidar a la población de la entidad, señaló el titular de la dependencia, Juan Bernardo Corona Martínez.

"Nosotros nos hemos dado a la tarea de blindar tanto carretero, brechas, todo lo que se requiera para que no repercuta el efecto cucaracha", puntualizó durante la entrevista realizada esta mañana. El funcionario precisó que se trabaja de forma coordinada con la Fiscalía General del Estado (FGE) que encabeza Adrián López Solís, para evitar.